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第９５回 教 育 研 究 評 議 会 議 事 要 録 

 

日 時  平成２４年６月２０日（水）午後１時００分～午後２時２５分 

場 所  第１会議室 

出席者  野口学長，富﨑理事，中島理事，齊藤理事，三野文学部長，角田理学部長， 

今岡生活環境学部長，岩渕人間文化研究科長，栗岡，柳澤，棚瀬，和田，出田， 

小路田，増井，三木各評議員 

陪席者  塚原学長補佐 

列席者  今井監事，塚本総務・企画課長，小田原国際課長，大原研究協力課長，田村財務課長，

人見施設企画課長，藤熊学務課長，渡邊学生生活課長，稲垣入試課長，山崎図書課長 

 

 議事に先立ち，前回の記録確認。 

   学長から，議事進行に関し，審議事項の前に報告事項の「１．改組関連作業の進捗状況に 

  ついて」について塚原学長補佐から報告を願うことについて諮られ，これを了承した。 

 

Ⅰ 報告事項 

 １．改組関連作業の進捗状況について 

   塚原学長補佐から，全学改組に係る検討進捗状況について，資料６により報告があり，こ 

  のことについて意見交換が行われた。なお，報告及び意見交換が終了後，塚原学長補佐は退 

  席した。 

 

Ⅱ  審議事項 

 １．学内諸規程の改正について            

 （１）奈良女子大学広報企画室設置要項の一部改正（案）について  

 （２）奈良女子大学研究企画室設置要項の一部改正（案）について 

 （３）奈良女子大学入試企画室設置要項の一部改正（案）について 

 （４）奈良女子大学学生生活支援室設置要項の一部改正（案）について 

 （５）奈良女子大学就職支援室設置要項の一部改正（案）について  

    齊藤理事から，資料１－１から資料１－５により，各室要項の改正の趣旨及び内容につ 

   いて説明があり，審議の結果，原案のとおり承認し，本日付で実施することとした。 

 （６）奈良女子大学自己点検・評価実施要項の一部改正（案）について 

    富﨑理事から，資料１－６により，自己点検・評価実施要項改正の趣旨及び内容につい 

   て説明があり，審議の結果，原案のとおり承認し，本日付で実施し，平成２４年４月１日 

  から適用することとした。 

 

 ２．平成２３事業年度に係る業務の実績に関する報告書（案）について 
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   齊藤理事から，資料２により，平成２３事業年度に係る業務の実績に関する報告書（案） 

  の部局長会議以降の修正について説明があり，審議の結果，これを承認し，経営協議会及び 

  役員会へ提案することとした。  

 

 ３．平成２５年度概算要求について 

   学長から，資料３により，各部局から要求のあった平成２５年度概算要求事項について説 

  明があり，審議の結果，これを承認し，経営協議会及び役員会に提案することとした。 

   なお，最終的な要求順位等については学長に一任することとした。 

 

 ４．全学節電及び関西電力の計画停電について 

   学長から，今夏は昨年度以上に節電を求められていること，また，関西電力が計画停電の 

  実施を検討しているとの情報があったことについて説明があり，資料４－１及び４－２によ 

  り各部局から出された節電対策及び計画停電時の対応について確認し，審議の結果，節電対 

  策は学内ＨＰに掲載することとした。なお，計画停電への対応に関しては，休講等の措置は 

  全学的な観点から教育計画室長が中心となって検討すること，また，経費負担を要する事項 

  への対応については学長が別途検討することとした。 

 

 ５．授業期間の弾力的運用について  

    中島理事から，資料５により節電対策の一環として授業期間の弾力的運用を行うことにつ 

    いて説明があり，審議の結果これを承認し，本日付で教職員へ通知することとした。 

   なお，評議員から，節電対応は恒常化してきているため来年度以降は計画的に対応するべ 

  きではないかとの発言があり，学長から，各学部・人間文化研究科及び教育計画室で検討す 

  るよう要請があった。 

 

Ⅲ 報告事項 

 ２．国大協通常総会等の報告について 

   学長から，追加資料より，６月１８・１９日に開催された国大協通常総会及び国立大学法

人学長・大学共同利用機関法人機構長等会議の議事概要について報告があった。 

 ３．第１００回役員会の報告について 

   学長から，第１００回役員会（５月２３日(金)開催）の審議概要について報告があった。 

 ４．平成２４年度研究推進プロジェクト経費について 

   富﨑理事から，資料７により今年度の研究推進プロジェクト経費の採択状況について報告 

  があった。 

 ５．各室からの報告等について 

   ＦＤ推進室：授業アンケートを実施し，その結果報告書を自己点検評価の根拠資料とする 

         旨の報告があった。 
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   なお，学長から，各室会議が開催された際は，各室長から適宜報告願いたい旨要請があっ

た。 

 

以上 


